



Supone una inversión de 147.785 euros

La Confederación del Ebro adjudica una actuación de mantenimiento en el Canal de Bardenas, en Sádaba y Ejea de los Caballeros (Zaragoza)

- Los trabajos se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

05, ago. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento de infraestructuras en el Canal de Bardenas, en los términos municipales de Sádaba y Ejea de los Caballeros (Zaragoza), que supone una inversión de 147.785 euros.

En concreto, se trata de la reparación de la acequia de Cinco Villas con hormigón proyectado del P.K. 1 al P.K. 12., infraestructura que forma parte del sistema de Bardenas. La obra la ejecutará la empresa Aragonesa de Hormigones Proyectados, S.L. y consistirá en una limpieza, reparación mediante gunitado y reposición de juntas.

Este proyecto se integra en el conjunto de obras de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.

En estos últimos meses se han adjudicado otras 16 actuaciones de conservación general de infraestructuras, algunas que ya se encuentran ejecutadas y que suponen una inversión, junto a la anunciada hoy, que supera los 3.417.000 euros.